

Season3 グローアップ

伊達中学校
3学年だより
第26号
文責
3学年主任
引地 一義

期末テスト終了しました

次の実力テストは12月12日（木）

十一月一月（金）、期末テストが終了しました。生徒のみなさんは、この二週間で二つのテストを受験し終え、ほっとしていることと思います。

期末テストの答えは、来週中に配付されます。また、10月25日（金）に実施した実力テストの成績票は、11月7日（木）に配付する予定です。

定です。

これまで、テスト終了後、生徒のみなさんに感想を聞くと、「できた。」「難しかった。」「という声の他、「〇〇番の問題の解き方は□△ですよね。」といった、問題を熟考しているようすも多く感じられました。

期末テストのようす



目 今週のひとこま

常

生徒のみなさんは、どの教科の授業も真剣に取り組んで

います。タブレット端末やPCと大型モニターを活用した学習は、今では日常の風景となってきています。



教室での授業のようす

問題を解いたりしている姿も見られました。

るよう、これからの学習に力を入れてほしいと思います。

伊達地区中学校合唱祭

10月30日（水）、伊達市ふるさと会館MDDホールで行われた第22回伊達地区中学校音楽祭に、三年一組が参加しました。

例年、校内合唱祭で最優秀賞を受賞した学級が参加しています。三年一組のみなさんは、この一週間昼休



みや放課後の時間を使って、練習を続けてきました。その成果を発揮し、素晴らしい歌声を披露しました。

お知らせ

①11月12日（火）から実施する教育相談（三者面談）の日程表を配付しました。変更がある場合は、早めに学級担任までご連絡をお願いします。

②11月8日（金）は高校入試説明会です。出欠確認票は提出していただいておりますが、出欠の変更がある場合はご連絡をお願いします。